

NP 17 / 24 | Rally Isla Tenerife Histórico
Campeonato de España de Rallies de Vehículos Históricos / Campeonato de Canarias

Doble reto para Carlos Jorge y Sergio Marrero de cara al Rally Isla Tenerife Histórico

12/9/2024

Los de Digital Fone Competición no se perderán la visita a Canarias del Campeonato de España de Rallies para Vehículos Históricos, un certamen que Digital Fone Competición ha estado disputando desde el inicio de la temporada. Con el Porsche 911 SC tienen como objetivo hacer un buen papel en este certamen, así como en el Regional, y es que este 'Isla Tenerife' cuenta con coeficiente especial en el segundo de los casos.

Después de recorrer buena parte de la península como parte de su programa en el Campeonato de España de Rallies para Vehículos Históricos (CERVH), el equipo Digital Fone Competición encara este fin de semana la cita de casa, un Rally Isla Tenerife Histórico cargado de alicientes, tanto a nivel nacional como regional, dado que la cita tinerfeña también forma parte del calendario autonómico de la especialidad.

En ambos casos, Carlos Jorge y Sergio Marrero, sobre su flamante Porsche 911 SC, se juegan mucho. No en vano, los de Tenerife marchan en posiciones de podio en ambos certámenes, por lo que los puntos en juego pueden ayudar a consolidar estas posiciones cuando los campeonatos ya se acercan a su final.

“Sin duda, la de este fin de semana es una prueba marcada en rojo en nuestro calendario”, asegura el piloto de Digital Fone Competición. Carlos Jorge espera cuajar un gran papel, “estamos motivados y queremos hacerlo bien ante nuestros aficionados. Nos jugamos mucho en ambos campeonatos y sumar el máximo de puntos va a ser clave”. A pesar de correr en casa, Jorge y Marrero encontrarán novedades. “Aunque es cierto que conocemos el grueso de los tramos, también nos vamos a enfrentar a algunos sectores por los que no hemos corrido antes, así que tenemos trabajo por delante”, subraya. “Espero que el público disfrute con la llegada del CERVH a Canarias, nosotros vamos a poner nuestro granito de arena con todo el orgullo”, concreta el tinerfeño escasas horas antes de volver a enfundarse la vestimenta de competición.

La prueba tinerfeña, después de la ceremonia de salida prevista para este viernes, disputará todos sus tramos en la jornada del sábado bajo el siguiente orden: 'Medianías – Las Llanadas' (11,171 km a las 8:53 h, 12:40 h y 16:17 h), 'La Cabezada – La Guancha' (13,935 km a las 9:38 h y 13:25 h), 'La Vega – El Tanque' (11,674 km a las 10:23 h y 14:10 h), 'Candelaria – La Hidalga' (6,823 km a las 18:55 h) y 'Los Loros – El Diablillo' (20,095 km a las 19:18 h).

El equipo Digital Fone Competición cuenta con el apoyo de Digital Fone Comunicaciones, Vodafone Business, MFC – Macaronesia Forwarding Canarias, Tenerife despierta emociones y la FIASCT.